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REQUERIMENTO N° 164/2023

 
Senhor Presidente:
 
                                A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo Prefeito  Municipal  e  ao  Secretário  Municipal  de  Turismo,
solicitando as seguintes informações e documentos com relação aos termos de permissão de uso para
o complexo Centreventos Gov. Luiz Henrique da Silveira nos anos de 2017 até a presente data: 1- Onde
é  divulgada  a  ordem  cronológica  de  recebimento  de  solicitações  para  reserva  do  complexo  do
Centreventos? 2- Quantos termos de permissão de uso para o Centreventos foram firmados nos anos
de  2017  até  a  presente  data?  Encaminhar  cópia  dos  termos  de  permissão  de  uso,  dos  processos
administrativos correspondentes, do relatório de check list prévio e final, do pagamento da pré-reserva,
dos  requerimentos  encaminhados  através  de  oficio  pelos  interessados,  instruídos  com  todos  os
documentos previstos nos incisos do art. 3º da Lei Municipal n. 5.161/2008 e dos previstos nos itens II e
III do Regimento Interno do Centreventos, com os comprovantes de recolhimentos aos cofres públicos,
inclusive cópia dos alvarás, licenças ou autorizações expedidas pela Secretaria. Ainda, a indicação do
nome e CNPJ das empresas promotoras e das empresas participantes e os documentos exigidos por
normas legais das referidas. 3- De 2017 até a presente data alguma feira ou evento (conforme definido
na própria lei) deixou de cumprir as exigências, apresentar documentos ou realizou feira ou evento ao
disposto nos regramentos municipais? Indicar quais foram os eventos, a data da infração, termos de
permissão de uso, quais as penalidades aplicadas e o comprovante de pagamento das multas. 4- Qual o
valor arrecadado com referidos termos durante os anos de 2017 até a presente data? Detalhar por ano
e  mês.  5-  Quais  os  critérios  utilizados  pela  Secretaria  para  determinar  os  valores  dos  termos  de
permissão ou que os referidos sejam isentos? Justificar detalhadamente e encaminhar as justificativas
dos termos isentos dos anos de 2017 até a presente data, especialmente quanto às situações previstas
no §1º, art. 3º do Decreto Municipal n. 11.628/2019 e §2º do art. 1º da Lei Municipal n. 5.161/2008 e a
demonstração do interesse público em apoiar/organizar referidos eventos. 6- Como é realizada e quem
é/são/foram os responsáveis pela aferição do consumo de energia dos eventos e feiras realizados de
2017 até a presente data? Encaminhar a aferição de consumo desde a montagem e desmontagem do
evento, quando for o caso, e da realização do evento, bem como o comprovante de pagamento da DAM
dos  eventos  e  feiras  de  2017  até  a  presente  data.  7-  Como  é  realizada  e  quem  é/são/foram  os
responsáveis pela aferição da necessidade de limpeza do local após os eventos e feiras realizados de
2017  até  a  presente  data?  Encaminhar  a  aferição,  quantos  homens/hora  foram  necessários  e  o
comprovante de pagamento da DAM dos eventos e feiras de 2017 até a presente data. 8- Os eventos e
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feiras  realizados  de  2017  até  a  presente  data  utilizaram  serviços  de  internet  e  rede  Wifi  do
Centreventos?  Indicar  quais,  como  e  por  quem  foram  aferidas  as  despesas  e  comprovante  de
pagamento da DAM. 9- De 2017 até a presente data ocorreu desistência por parte dos solicitantes da
realização de evento ou feira? Houve devolução de valores pagos? Houve reagendamento da utilização
do espaço em outra data oportuna ou a renegociação com terceiros por parte do requerente? Informar
detalhadamente, indicando os termos de permissão de uso e justificando a devolução dos valores. 10-
De 2017 até a presente data ocorreu aplicação da política de descontos? Indicar detalhadamente em
quais termos de permissão de uso, quais os descontos aplicados, quais os critérios e juntar todos os
documentos que comprovem a possibilidade de aplicação da política. 11- Qual o procedimento adotado
pelo Município quando há atraso nos pagamentos devidos pelos permissionários? Em quais casos de
2017  até  a  presente  data  ocorreu  tal  situação?  Indicar  em quais  termos  de  permissão  de  uso  e  a
comprovação do pagamento ou procedimento adotado caso a inadimplência ainda persista.
 

JUSTIFICATIVA:
 

A Vereadora que ao presente subscreve solicitou algumas das informações aqui pleiteadas através de solicitação da
Lei de Acesso à Informação pela Ouvidoria Municipal (protocolo n. 23590/2023). Considerando algumas das respostas,
informações e documentos apresentados e, especialmente, o dever de fiscalização inerente ao cargo que ocupo e os
princípios que regem a Administração Pública, apresento perguntas complementares para maiores esclarecimentos e
para que todos tenham acesso às referidas informações.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 08 DE NOVEMBRO DE 2023 

ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS
VEREADORA - PSDB




